

# *Erigen en Santiago de Cuba monumento en honor de Perucho Figueredo*

---



Santiago de Cuba, 7 oct (RHC) Un monumento dedicado al patricio bayamés Pedro Figueredo “Perucho”, se erige en el cementerio patrimonial de Santa Ifigenia en la provincia oriental de Santiago de Cuba, donde se suma a valiosos conjuntos de las gestas independentistas cubanas.

La obra del escultor Julio César Carmenate y el arquitecto José A. Limonta, rinde homenaje al creador del Himno Nacional quien nació en esa villa y fue fusilado por los colonialistas españoles.

El complejo presenta la letra del Himno y la bandera que rompe una cadena de esclavitud. Desde el mármol se puede leer el apotegma Morir por la Patria uno de los tantos mensajes que acompaña el monumento.

En el enclave escultórico se contempla la figura de Figueredo alzando una pluma en una mano; y en la otra, el papel donde plasmó su marcha rebelde. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204131-erigen-en-santiago-de-cuba-monumento-en-honor-de-perucho-figuero>



**Radio Habana Cuba**